

Unheimlich

Der Astronom und Astro-Physiker Geoffrey Marcy schrieb über die Planeten unseres Sonnensystems:

Sie befinden sich alle in derselben Ebene.

Alle kreisen in derselben Richtung ... ES IST vollkommen, wissen Sie.

ES IST großartig.

ES IST FAST UNHEIMLICH.

Mir fällt ES – aus welchen Gründen auch immer – leicht, diese Aussage auf den Menschen – zugegebenermaßen ironisch abstrahiert – zu übertragen.

Sieht einer wie der andere aus?

Sogenannte “Zwillingssysteme“ – vielleicht einmal – ausgenommen...

Dennoch,

SIE(h) ALLE LEBEN AUF NUR EINEM EINZIGEN Planeten (von wie vielen?),
der in diesem Sonnensystem EINZIG-ARTIGES LEBEN ...hervorbringen kann...

Unheimlich?

Mir scheint eher:

[UN-]Heimlich.?.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)